

*Liebe Leserinnen, liebe Leser,
die ersten Pollen sind los...alle Jahre wieder*

Kitzeln in der Nase, Brennen in den Augen, starke Niesanfalle ,
eine laufende Nase, Mudigkeit- das sind eindeutige Zeichen
fur den Heuschnupfen!

Die ersten Pollen fliegen immer noch fruher, quasi schon im
Winter. Ein Grund, ist auch der Klimawandel, der uns mit dem
milden Winter auch den Heuschnupfen fruher als gewohnt
bringt.

Qualen Sie sich nicht, packen Sie es an, bevor alles grunt und
bluhlt...bringen Sie mit homoopathischen Mittel Ihr
Immunsystem ins Gleichgewicht und Sie schlagen nicht nur
dem Heuschnupfen ein Schnappchen, sondern beugen
dadurch auch anderen Allergien vor.

Herzliche Grue,

Ihre Dr. Viviana DiGiacco

